

Kodim 0809/Kediri Gelar Upacara Bendera Gabungan 17 San, Dandim : TNI Harus Netral Pada Pemilu 2024

Basory Wijaya - JATIM.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 17, 2023 - 16:31



KEDIRI – Kodim 0809/Kediri menggelar Upacara Bendera Gabungan 17 San yang dilaksanakan di Lapangan Makodim 0809/Kediri, Jl. Ahmad Yani No. 16 B Kota Kediri. Selasa (17/10/2023).

Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Dandim 0809/Kediri Letkol Inf. Aris Setiawan, S.H dan diikuti Para Pa Staf Kodim 0809/ Kediri dan Para Danramil

jajaran Kodim 0809/Kediri.

Adapun susunan Pasukan upacara terdiri dari Regu Korsik Kodim 0809/Kediri, SST Gabungan Pa, SSK Kodim 0809/Kediri dan Gabungan Sat Balak, SST bersenjata, SST Unit Intel dan SST PNS.



Dandim 0809/Kediri Letkol Inf. Aris Setiawan SH dalam Amanatnya menyampaikan, " Bahwa Presiden Joko Wododo memberikan apresiasi atas dedikasi , keberanian , profesionalisme dan pengabdian kepada seluruh anggota TNI yang telah menunaikan perannya sebagai benteng terdepan pertahanan negara , kekuatan pelindung rakyat , perisai penjaga NKRI , perisai penjaga Pancasila dan perisai penjaga Undang Undang Dasar 1945.

TNI telah menunjukkan komitmen yang tak tergoyahkan dalam menjaga kestabilan dan keamanan negara , serta melindungi kepentingan dan kesejahteraan rakyat . Prestasi ini merupakan bukti dari dedikasi serta pengabdian tinggi , serta warisan berharga untuk masa depan TNI . Hal tersebut juga yang menjadikan TNI sebagai salah satu institusi negara yang paling dipercaya oleh masyarakat Indonesia .



Dandim juga tak henti – hentinya menekankan , bahwa dalam waktu dekat , bangsa kita akan menyelenggarakan Pemilihan Umum tahun 2024 , yang mencakup Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden , pemilihan anggota legislatif , serta Pemilihan Kepala Daerah secara serentak . Pemilihan ini merupakan momen penting dalam proses demokrasi negara kita , di mana rakyat Indonesia akan memberikan suara mereka untuk menentukan pemimpin – pemimpin dan wakil rakyat Indonesia untuk periode pemerintahan mendatang . "Ketertiban ,

kelancaran , dan kesuksesan dalam penyelenggaraan agenda pesta demokrasi tersebut sangatlah vital . Para prajurit TNI harus peka dan antisipatif terhadap dinamika dan perkembangan situasi yang terjadi.

Netralitas TNI adalah sebuah komitmen yang as dan tidak bisa ditawar – tawar . TNI harus netral , karena TNI memegang peranan penting dalam menjaga stabilitas politik dan keamanan nasional.

Sebagai salah satu pilar utama dalam pertahanan negara , TNI memiliki tanggung jawab yang besar dalam menjamin tahapan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan damai dan sejuk,

Berikut saya sampaikan beberapa hal penting sebagai penekanan : Pertama , tingkatkan terus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME serta pegang teguh Sapta Marga , Sumpah Prajurit , Delapan Wajib TNI sebagai landasan pada setiap pelaksanaan tugas,"pungkas Dandim.(Pen0809)